

■令和4年度活動報告

令和4年度は、福武線沿線で開催されていた各種イベントが再開され、イベントへのブース出展によるPR活動を実施しました。また、新型コロナワクチンの集団接種会場で、ポケットティッシュ等の配布を行いました。

○令和4年6月19日

さばえ環境フェア2022でのパネル展示、チラシ等配布

○令和4年7月21日

福井鉄道福武線利用促進鯖江市民会議 会議

○令和4年9月17日

さばえオータムフェアでのパネル展示、チラシ等配布

○令和5年3月17日

置き傘を作成し福井鉄道(株)に贈呈



さばえ環境フェア2022



さばえオータムフェア

■市内各駅に貸出用傘を贈呈しました

福武線利用促進事業の一環として、雨天時の利便性向上を目的に貸出し用傘を作成し、令和5年3月17日(金)に神明駅にて贈呈式を行いました。



■西鯖江駅の女子便器が新しくなりました

故障し使用できなかった西鯖江駅女子トイレの洋式便器が新しくなり、使いやすくなりました。



■令和4年度の出来事

令和4年度は「越前武生駅」が「たけふ新駅」への駅名変更や、令和生まれの福井鉄道新型車両「フクラムライナー」の運行開始などの出来事がありました。

○令和5年2月25日

「越前武生駅」から「たけふ新駅」に駅名を変更

○令和5年3月27日

新型超低床車両「フクラムライナー」運行開始



←納車されたフクラムライナー

■北府駅鉄道ミュージアム完成!

令和元年度から整備を進めていた「北府駅鉄道ミュージアム」が、令和5年3月19日に完成しました。

昭和35年に福井鉄道の完全オリジナル車両として誕生した「モハ200形」が静態展示されているほか、鉄道の見える広場や国の登録有形文化財である「北府駅本屋」、「北府駅車両工場」など、福井鉄道の歴史に触れることができる施設が集まっています。



鉄道が見える広場



静態展示された「モハ200形」

■令和5年度の利用促進イベント

令和5年度も人気の元ドイツの路面電車「レトラム」の運行が春と秋に行われます。また、様々なイベント等を通して非売品の福鉄特製キラカードが当たる「ふくてつキラキラキャンペーン」を行います。

その他にも、毎年好評頂いている福鉄スタンプラリーや、福鉄電車を使って楽しくお出かけできるイベントを行う予定です。



「福井鉄道福武線利用促進鯖江市民会議」は、鯖江市民の公共交通手段としての福井鉄道福武線の利用促進を図るため、区長会連合会を始め多くの市民団体で構成された団体です。「乗る運動」や「啓発活動」を通して、福武線の利用促進に努めています。

「福井鉄道福武線利用促進鯖江市民会議」参加団体一覧

鯖江市区長会連合会(各地区区長会)、鯖江公共交通振興会、鯖江市老人クラブ連合会、鯖江市連合女性会、鯖江商工会議所、鯖江市年金受給者協会、中部地区労働福祉平和センター鯖江地区協議会、さばえ男女共同参画ネットワーク、連合福井丹南地域協議会、勝手にサンドーム西駅を応援する会